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会

議

の

内
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１ 開会 

２ あいさつ 

３ 議題 

 ・次期総合戦略の策定について 

   意見公募（パブリックコメント）の結果について 

４ その他 

５ 閉会 

 



（決定事項など） 

【次第３ 議事】 

レジュメに沿って事務局から説明。 

（１） 総合戦略の概要 

（２） 第１期総合戦略の成果・検証 

（３） 第１期総合戦略からの変更点 

（４） 第２期総合戦略への意見（委員からの意見及び意見公募結果） 

（５） 地方創生の取組  

① 地方創生拠点整備交付金 

② 地方創生推進交付金 

③ 企業版ふるさと納税 

 

委員からの質問・意見等 

 

（フラワーコミュニティ放送） 

○女性委員がいないことについて 

→市の審議会等は女性委員３割と決まっている。本懇話会は連携協定の締結先を

中心にお越しいただいている。今後は女性の選出を含め検討をお願いしたい。 

○Society5.0 市の担当課はどこか 

→幅広な分野。現在は総合政策課が中心となっているが、学校や環境などの分野

ごとに担当課で事業を進めている。 

○委員の意見について反映はされているのか 

 

 

（女子栄養大学） 

○住みやすい街づくりが必要。就活の現状をみていると、福利厚生面が重視され

ている傾向がある。 

○スポーツの推進では、栄養との両面での支援が重要。 

○特定の分野に特化した計画も良いのではないか。 

 

（日本薬科大学） 

○合計特殊出生率が国・県に比べ低い原因は。 

→原因の１点目は未婚率が高い傾向であること。結婚・子育て支援に関する事業

に力を入れていく。２点目は、30代女性と0～14歳の子の転入が多く、出産後に

住宅取得等で鴻巣市に引越してくる家族が多いことがデータからわかっており、

これも原因のひとつと考えられる。 

○近隣との比較 

→（県央地域振興センター） 

埼玉県の次期総合戦略策定に際しまとめた県民コメントでは、地域別データから

見るとH29年度の県央地域は1.23となっており、12区分中7番目に位置している。 

 

（ほくさい農協） 

○鴻巣市の半分は農地である。総合戦略に農業についての記述を追加できない

か。特に地産地消の関係では道の駅整備が進んでおり、直売所の販売高等、数字

に反映してほしい。 

→５年間の計画のため、道の駅オープンには影響を受けないと判断した。 



（商工会） 

○事業承継はうまくいっていない。廃業も多い。 

 

（埼玉りそな銀行） 

○空き家バンクへの誘導や情報共有を図り、金融機関としてできることを協力し

たい。 

 

（民間保育園園長会） 

○鴻巣市は待機児童０としているが、実態は希望違いや書類不備などの理由で保

留児がいる。保育所整備等進めてほしい。 

○子どもも母親も多忙な時代。来年度からは小学校７時間授業になると聞いてい

る。他者や地域と交流する時間がなく、これで生きていく力がつくのか。睡眠時

間も少なく、学習効率が悪い。ゆとりのある教育を希望する。 

配
布
資
料 

 

・次第 

・委員名簿 

・座席表 

・令和元年度まち・ひと・しごと創生総合戦略懇話会レジュメ 

・第２期鴻巣市まち･ひと･しごと創生総合戦略（案） 

 

注 会議の内容の欄は、主な意見や質疑内容を交えて概要を記入し、記入事項が多い

 場合は、別紙に記入するものとする。 


